

令和3年

2月

## ハツ島だより



## 人間の知恵は・・・

副校長 小川 晶裕

令和になって2度目の新年を迎えひと月が過ぎました。2月は3日に「立春」を迎え春が始まりますが、実際には一年の中で寒さが最も厳しい季節です。

昨年は新型コロナウイルス感染拡大の影響で世の中が大きく様変わりした印象があります。年末年始より感染が再拡大し、地域を限定しての非常事態宣言も再出されています。さらに、福井では平成30年以来となる1月中旬の大雪もあり、私たちのくらしは、世の中は、いったいどうなっていくのだろうと不安な令和3年のスタートとなりました。

私事になりますが、昨年はステイホームの時間を生かして、今流行りの「鬼滅の刃」コミック全23巻を読破しました。（娘が全巻揃えていたことと毎朝校門でお会いする保護者の方に強く勧められたこともあって）すっかりはまってしまった私ですが、心に残ったシーンの中で次のような言葉がありました。

『失っても失っても生きていくしかないです どんなに打ちのめされようと / 竈門炭治郎』

これは、鬼に婚約者を殺された町人を慰める炭治郎の言葉です。そういえば、今までもけっこうアニメの登場人物の言葉に感動したり考えさせられたりした覚えがあります。今のコロナ禍の世の中や豪雪等の異常気象（地球環境異変）で思い出すのは、「ガンダム逆襲のシャア」での次の言葉です。

『人間の知恵はそんなものだって乗り越えられる！/アムロ・レイ』

サイド1 ロンデニオンで偶然遭遇し格闘するシーンで、人類に絶望し地球寒冷化を推進するシャアに反発し、人間の力を信じて乗り越えようとするアムロの言葉でした。今の世の中は未曾有の危機に直面していると言えます。今後さらなる危機が発生することも十分予想されます。しかしながら私たちは、どんな世の中であっても生きていくしかありません、人間の知恵（叡智）を信じながら。

着任以来2年間、「魅力ある学校づくり」をモットーとして学校運営にあたらせていただきました。子供たちが通うのが「楽しい」と言ってくれる学校、保護者の皆様が「安心」して任せられると言ってくれる学校、そして「笑顔」があふれる学校をつくっていきたいと考えて取り組んでまいりました。2年目は新型コロナなどの影響で十分なことができず道半ばでたいへん心残りではございますが、3月までの残り約2ヶ月を精一杯努めさせていただきますので、保護者の皆様のご理解とご支援を何卒よろしくお願いいたします。



き-り-と-り

<ハツ島だより 2月号>ハツ島だよりの感想や御意見、御要望をお聞かせください。

[※匿名でも結構です] \_\_\_\_\_ 部 \_\_\_\_\_ 組

## 2月の予定

- 2日(火) 新入生ガイダンス(中)  
保健指導(小3)
- 3日(水) 節分集会(小)
- 5日(金) 全校集会(誕生会・一芸大会)
- 8日(月) 新高2・3年仕事体験(~10日)
- 10日(月) 部活動④
- 11日(木) **建国記念の日**
- 12日(金) 新高1 高等部体験(中3)
- 17日(水) 部活動⑤
- 18日(木) 大掃除(小)、一日仕事⑧(高)
- 19日(金) レインボータイム⑨、大掃除(中・高)
- 23日(火) **天皇誕生日**
- 24日(水) 授業参観(~26日)、個別教育相談会、おしゃべりサロン⑦(~25日)  
24日、25日は、13:30下校  
進路相談会(高2 ~26日)
- 25日(木) 6年生を送る会(小)  
集金日(2・3月分)、13:30下校
- 26日(金) 3年生を送る会(中)



## 3月の予定

- 1日(金) 発育測定(小・中高男)
- 2日(火) 卒業お祝い会(高)  
校外学習(中)
- 4日(木) 発育測定(中高女)
- 8日(月) 卒業式練習開始
- 10日(水) 卒業式予行 卒業式準備  
全校大掃除
- 11日(木) 卒業式(11:30下校)
- 15日(月) 高等部入学生ガイダンス
- 19日(金) 修了式(11:30下校)  
春休み生活指導
- 20日(土) **春分の日**
- 21日(日) **学年末休業(~31日)**



### 避難訓練(予告なし) | 月20日(水)

今年度3回目の避難訓練を実施しました。今回の避難訓練のポイントは「予告をされない訓練で落ち着いて避難する」ことでした。火災が発生したことを想定した訓練でしたが、子どもたちは近くにいる先生の指示をしっかりと聞いて、落ち着いてそれぞれの場所に避難することができました。まさかの事態に備えて、これからも定期的に訓練を続けていきます。



### 中学部体験実習報告会 | 月19日(火)

12月に行った中学部2・3年生の職場体験実習の報告会をしました。11名の実習報告を受けて、1年生に来年はどんな仕事をしてみたいか聞きました。2・3年生の具体的な実習内容を聞き、「パソコンの仕事がいい」や「接客をしてみたい」など、仕事への関心が持てたようでした。



## 雪遊び

今年の雪は、3年前の豪雪を思い出すような積雪の量で、毎日の雪かき本当にお疲れ様でした。雪も何とか落ち着いてきた今は、積もった雪で子どもたちは楽しく遊んでいます。

